

## ► **Le chemin de fer à crémaillère du Salève**

La revue d'histoire locale "Les échos Saleviens" vient d'éditer à l'occasion d'une exposition à Annecy un numéro spécial consacré au chemin de fer à crémaillère du Salève. L'auteur, Gérard Lepère, a fait un formidable travail de recherche et le résultat passionnera les amateurs de ce genre de voies ferrées. La ligne inaugurée en 1892 et fermée en 1936 grimpait à l'altitude de 1142 mètres. L'ouvrage le plus complet jamais publié sur le sujet. 128 pages, format 16x24, couverture souple. A commander auprès de l'éditeur, La Salévienne, société d'histoire locale, chez Nadine Mégevand, Norcier, 74160 St Julien en Genevois.